



Colorful powerful
heartful

常総市立石下中学校
第2学年 学年だより
No.1 令和5年4月6日(木)
発行責任者:
第2学年主任 木本 稔久

祝 進級おめでとうございます

2学年への進級おめでとうございます。あっという間に皆さんが入学してから1年が経ち、ついに皆さんも先輩になりますね。緊張しながらも石下中学校に登校してくる新1年生の頼れる「先輩」として、また、3年生が困った時に頼れる「サポート役」として、日々努力し成長できる1年間にしていきましょう。また、中学校での学習や部活動にも慣れ、これまで以上に集中し、充実した毎日が送れるように意識していきましょう。色々な事にチャレンジすることで、沢山成長できるチャンスです。自分の可能性を広げていきましょう。2学年職員は、皆さんが充実した学校生活を送れるよう全力でサポートしていきます。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

4月の行事

日	曜	行 事	日	曜	行 事
6	木	新任式・始業式・入学式	15	土	授業参観・懇談会 ※弁当持参
7	金	身体測定(③④時間目)	17	月	振替休業日
10	月	委員会活動	19	水	避難訓練(火災)
11	火	対面式・認証式	20	木	尿検査(一次)
12	水	創立記念日	29	土	昭和の日



教科担当の先生



	1 組	2 組	3 組	4 組
国語	渡辺(桃)	渡辺(桃)	渡辺(桃)	荒木
社会	高橋	高橋	渡辺(結)	渡辺(結)
数学	木本・佐久間	木本・佐久間	杉田・佐久間	木本・佐久間
理科	小林	山崎	山崎	小林
英語	石塚(多)・谷田部	石塚(多)・谷田部	石塚(多)・谷田部	石塚(多)・谷田部
音楽	玉中	玉中	玉中	玉中
美術	横瀬	横瀬	横瀬	横瀬
技術	飯塚	飯塚	飯塚	飯塚
家庭	亀崎	亀崎	亀崎	亀崎
体育	堀越・市川	堀越・市川	堀越・広瀬	堀越・広瀬



2学年職員からのメッセージ



木本 稔久(数学) 学年主任・1組担任
進級おめでとうございます。さあ、中学2年生のスタートです。120名それぞれが、新たな決意を胸に、今日の始業式を迎えたことと思います。私たち2年生の職員も、みなさんとの出会いを楽しみに待っていました。皆で楽しく、協力して、有意義な1年間にしていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

渡辺 桃子(国語) 2組担任
進級おめでとうございます。今年度も皆さんとともに過ごせることを、とても嬉しく思っています。皆さんの頑張る姿が、後輩にも影響を与えます。何事にも一生懸命取り組んでください。この1年間、一緒に楽しみながら成長していきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

杉田 侑翼(数学) 3組担任
進級おめでとうございます。縁あって皆さんと一緒に学ぶことができることを嬉しく思います。1年間石下中での生活を経験した皆さんなら、きっと昨年度以上に飛躍することができるでしょう。共に成長できる1年間にしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

堀越 康平(体育) 学年副主任・4組担任
進級おめでとうございます。昨年度に引き続き、今年度も皆さんと楽しく生活していきたいと思っています。2年生は学校の中核となり、3年生を支え、1年生の模範となる存在です。皆さんの更なる成長を期待しています。よろしくお願いいたします。

亀崎 美幸(家庭科) 相談学級C担任
今年度2学年を担当することになりました亀崎です。家庭科の授業だけでなく、多くの時間をみなさんと過ごせることがとても嬉しいです。みなさんの良い所をもっと知り、それらをさらに伸ばせるようにサポートしていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

玉中 加奈子(音楽) 副担任
進級おめでとうございます。今年度皆さんとともに過ごせることがとても楽しみです。授業ではもちろん、普段の学校生活でも色々な経験を通して共に成長していきましょう。皆さんが充実した学校生活を送るためにサポートしていきたいと思っていますのでよろしくお願いいたします。

石塚 多恵(英語) 副担任
2学年の皆さん、進級おめでとうございます。そして初めまして、2学年副担任の石塚多恵です。これから授業や学校生活を通して皆さんと仲を深め、たくさん楽しい思い出を作りたいです。一年間どうぞよろしくお願いいたします！

谷田部 敏己(英語) 副担任
進級おめでとうございます。言葉の一番の役割はコミュニケーションです。英語を使って友だちや先生たちと自分の意見や気持ちを伝えあいましょう。昨年度よりも2年生の皆さんに、より身近に寄り添うことができるようにしたいです。よろしくお願いいたします。

クラス発表の様子



~職場体験についてのお知らせ~

新型コロナウイルスの感染状況は減少傾向にあり、様々な場面で少しずつ緩和されてきていますが、企業やお店が引き受けられる体制に戻っていない状況です。そのため今年度は中止とさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

よろしくお願いいたします

